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DEPUTADO FEDERAL HILDO ROCHA AJUDOU
APROVAR O AUXÍLIO BRASIL PERMANENTE

Publicado em 29 de abril de 2022 por Minuto Barra

“Trabalhei bastante pela aprovação da Medida Provisória 1076/21 porque ela vai ampliar a
quantidade de famílias beneficiadas com o programa Auxílio Brasil”, destacou o parlamentar.
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O deputado federal Hildo Rocha trabalhou pela aprovação da Medida Provisória 1076/21, que
possibilita que o programa Auxílio Brasil pague R$ 400 por família.

A MP previa que o benefício, que já está sendo pago desde o mês passado, terminaria em
dezembro deste ano. Entretanto, emenda acatada pelo relator, deputado João Roma (PL/BA), deu
caráter permanente ao reforço no Auxílio Brasil. A Medida Provisória foi encaminhada ao Senado
Federal para apreciação da casa revisora.

“Trabalhei bastante pela aprovação da Medida Provisória 1076/21 porque ela vai ampliar a
quantidade de famílias beneficiadas com o programa Auxílio Brasil”, destacou o parlamentar.

Aprimoramento

Hildo Rocha também argumentou que o Programa Auxílio Brasil supriu as carências do programa
Bolsa Família.

“O Bolsa Escola, que foi o primeiro programa de distribuição de renda, criado pelo Presidente
Fernando Henrique Cardoso, foi aperfeiçoado no Governo do Presidente Lula. O Auxílio Brasil,
programa de distribuição de renda criado no governo do Presidente Jair Bolsonaro, inclui mais
famílias e paga bem mais, R$ 400 reais por família. Além disso, o Auxílio Brasil busca incluir
também a juventude, incentivar mais ainda a educação, não só a Educação Fundamental, mas
também o Ensino Médio; busca suprir aquilo que o Bolsa Família era carente”, argumentou Hildo
Rocha.

Reconhecimento ao trabalho do relator João Roma

O deputado ressaltou que, apesar de ainda necessitar de aperfeiçoamento, o Auxílio Brasil é
melhor do que os programas de distribuição de renda anteriores (Bolsa Escola (FHC) e Bolsa Família
(Lula).

“O Programa Auxílio Brasil, criado no Governo do Presidente Jair Bolsonaro, através do trabalho do
Ministro João Roma, é muito melhor do que os anteriores. Logicamente que sempre vai precisar ser
melhorado, sem dúvida. Não existe nenhum programa social perfeito. Mas eu garanto aos
senhores, com a experiência que eu tenho de municipalista, tendo sido Vereador, Prefeito por dois
mandatos, que esse programa que foi concebido no Governo do Presidente Jair Bolsonaro, através
do trabalho do Ministro João Roma, é muito melhor do que os anteriores”, asseverou Hildo Rocha.


